

達成御礼！

皆さま方からのたくさんのご支援、誠にありがとうございました

本プロジェクトは3月22日(月)から5月31日(月)まで70日の間、400名以上の方々から、1,800万円を超えるご支援をいただき、大きな成功を収めることができました。おかげ様で、私たちが求めるオリジナルアイソレーターを製作する目途が立ちました。これも皆様お一人お一人からのご支援の賜物と存じ、心より御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

本プロジェクト開催中、特に4月に入ってからちょうど新型コロナウイルス感染症の第4波のピークを迎えていたため、我々医療従事者はいろいろなことと闘う日々が続き、つらいことも少なくありませんでした。しかし、皆様から毎日いただきました温かいお言葉に感動、感謝しながら、なんとか本プロジェクトを進めることができました。

今後は、頂戴したご支援により、一刻も早くオリジナルアイソレーターを製作し、患者搬送に役立てさせていただきたいと思えます。さらに、スタッフの感染防護対策や、DMAT 活動支援を含む本院の災害対策にも役立てさせていただきたく存じます。また、当初の予定通り、高度救命救急センターの活動を皆さんに知っていただけるようなイベント開催やパンフレット制作、返礼品であるオリジナルグッズにも役立たせていただきます。これらの進捗状況は、新着情報として適宜アップさせていただいて参りますので引き続きご覧いただければ幸いです。

なお、ご支援を検討いただきながら今回のクラウドファンディングに間に合わなかったというお声もいただいております。

今後も、大阪大学医学部附属病院高度救命救急センターへの奨学寄附という形でのご支援を受け付けておりますので、お問い合わせは、大阪大学医学部附属病院総務課(06-6879-5022:平日10時30分~17時)に直接いただければ幸いです。引き続き、ドクターカーやDMATカーに搭載します医療機器購入等に活用させていただきます。

これからも、皆さまのご支援・ご期待に応えることが出来ますよう、スタッフ一同、更に努力いたしますので、引き続き応援の程、何卒よろしく願いいたします。



令和3年6月
大阪大学医学部附属病院高度救命救急センター
センター長(代理) 小倉裕司
同 スタッフ一同